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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Vor dem Hintergrund stetig steigender Aufwendungen und dem absehbaren Ende der 
Verfügbarkeit fossiler Energieträger ist es von Interesse, mit welchen Maßnahmen die Stadt 
Magdeburg die kommunale Fahrzeugflotte auf diese Entwicklung vorbereitet und durch 
alternative Antriebe ersetzt. 
 
Ich bitte um eine mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender 
Fragen: 
 

1. Welche alternativen Antriebsformen werden bei den Fahrzeugen der Stadt Magdeburg 
bislang eingesetzt? Bitte aufschlüsseln nach den folgenden alternativen Antrieben: 
- Autogas (mono- und bivalent) 
- Erdgas (mono- und bivalent) 
- Biodiesel 
- Pflanzenöl 
- Bioethanol 
- Elektroantrieb 
- Brennstoffzelle 

2. Welche Neuanschaffungen von Fahrzeugen mit alternativer Antriebstechnologie plant 
die Stadt Magdeburg für die Jahre 2006 und 2007? 

3. Welche staatlichen Fördermaßnahmen (Landes- und Bundesprogramme) werden 
dabei von der Stadt Magdeburg genutzt? 

4. Auf welchen Betrag beläuft sich die jährliche Förderung? 
 
 
 
 
Dr. Kurt Schmidt 
Stadtrat 
 
 


